
○入学から１週間が経ちました！！（７年生１週間の様子） ４月７日の入学式から、あっという間に１週間が経ちました。新入生にとっては、初めてのことばかりで大変だったと思いますが、よく頑張っています。仮入部も始まり、疲れもピークだと思いますが、元気よく挨拶してくれる７年生が増えてきました。７年生の今後の成長が楽しみでなりません。                                                学校長 
＜自転車訓練＞ Ｒ４．４．８ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜生徒会説明会＞ Ｒ４．４．８ 
各専門部長から専門部の活動について説明がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 



＜部活動説明会＞ Ｒ４．４．１１ 
各部の主将から活動内容について説明がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜学年集会＞ Ｒ４．４．１２ 
初めての学年集会で、委員長や学年代表の紹介がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



＜授業参観＞Ｒ４．４．１６ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


